

Jean-Louis NGUEWA

Endocrinologie et Diabétologie, Hôpital Lariboisière, Paris

Déterminants étiologiques et pronostiques du diabète cétosique non auto-immun



Une association entre le diabète cétosique non auto-immun et l'infection par le virus humain de l'herpès 8 (HHV-8) a été rapportée chez des patients originaires d'Afrique subsaharienne. L'objectif de l'étude est d'évaluer l'impact de l'infection HHV-8 sur la sécrétion de l'insuline, l'action de l'insuline et les marqueurs inflammatoires circulants chez des patients présentant ce phénotype de diabète. Nous évaluerons également si l'infection HHV-8 est un déterminant de l'insulino- requérance au long cours.